

PRESSEMITTEILUNG

Wirtschaftsrat Niedersachsen: Sektion Oldenburg-Wilhelmshaven wählt neuen Sektionsvorstand Arend Cobi, Repräsentant Niedersachsen/ Bremen, REMONDIS GmbH & Co. KG Region Nord, als Sektionssprecher gewählt

Hannover, 09.03.2021. Die Sektion Oldenburg-Wilhelmshaven des Wirtschaftsrates der CDU e.V. hat auf ihrer gestrigen digitalen Mitgliederversammlung einen neuen Sektionsvorstand gewählt. Als Sektionssprecher wurde **Arend Cobi**, Repräsentant Niedersachsen/ Bremen, REMONDIS GmbH & Co. KG Region Nord, einstimmig gewählt (Melsdorf/Wardenburg). Herr Cobi war zuvor bereits kommissarischer Sektionssprecher.

Neu in den Vorstand gewählt wurden **Marco Hahn**, Mitglied der Geschäftsführung, Deutsche Lichtmiete AG (Oldenburg), **Jörg Högemann**, Geschäftsführender Gesellschafter, einfach.effizient.Treuhand Unternehmensberatung GmbH & Co. KG (Oldenburg) sowie **Stephan Theuerkauff**, Geschäftsführer, Status Organisationsgesellschaft mbH (Oldenburg).

Der Wirtschaftsrat Niedersachsen wünscht dem neuen Sektionsvorstand eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.



Arend Cobi



Marco Hahn



Jörg Högemann



Stephan Theuerkauff

Kontakt:

Jette Grimm – Referentin
Wirtschaftsrat der CDU e.V., Landesverband Niedersachsen
Rathenastr. 9, 30159 Hannover
Telefon: 0511 / 75 15 56
Telefax: 0511 / 75 29 32
E-Mail: j.grimm@wirtschaftsrat.de

Über den Wirtschaftsrat:

Der Wirtschaftsrat Deutschland wurde 1963 u.a. von Ludwig Erhard gegründet und ist ein bundesweit organisierter parteiunabhängiger unternehmerischer Berufsverband. In ihm sind rund 12.000 Mitglieder organisiert. Er vertritt die Interessen der unternehmerischen Wirtschaft gegenüber Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit. Der Verband bietet seinen Mitgliedern eine Plattform zur Mitgestaltung der Wirtschafts- und Gesellschaftspolitik im Sinne der Sozialen Marktwirtschaft Ludwig Erhards. Er finanziert sich ausschließlich durch die Beiträge seiner Mitglieder. Der Wirtschaftsrat Niedersachsen mit Sitz in Hannover umfasst rund 600 Mitglieder in 12 Sektionen, davon ist Hannover die größte Sektion mit rund 230 Mitgliedern.